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林茂会⻑期ファンド委員⻑の高橋です。いつもファンドにご協⼒いただきありが
とうございます。

私がワイズに入会したときに驚いたのがファンドの存在で、「え、これ買わなきゃ
いけないの︖」が最初の感想でした。なんとなく流れも意義も分かり始めてきた今
期に、ファンド委員⻑を拝命することになり、ファンドとはいったい何だろうと考
えることがありました。例会でもお話しした内容と重複するのですが、まず思い至っ
たのが『人の善意』です。その後一拍置いて、違うな『人の善意の輪』だなと思い
ました。生産者がいて、取りまとめる人がいて、購買者がいて、かかわる人全てが
いて、それが繋がって、そこに善意を感じる。それがあるからまた翌年もと継続し
ていくのだな、と思いました。

今期メロン、スイカ、ぶどうと 3 つのファンドが終了しました。とても多くの
方々のご協⼒をいただいた事を強く感じております。ファンドそのものを設えてい

ただいた方々、様々なフォローをして下さるクラブのメンバーの皆様、勝手のわからない私の質問に、いつもに
こやかにご回答くださる前期ファンド委員⻑であった野々口ワイズ。皆様に感謝いたします。

10/22（日）にポテトワークを⾏います。勝手にファンド委員会の山場と考えております。皆様のご協⼒がなけ
れば乗り越えられない山ですので、なにとぞご協⼒お願いいたします。ポテトワークまでの合間には、昨年より
用意してきた⿅肉ファンドを⾏います。こちらは結果次第では、生産者の中島さんに今年の冬の猟期後にもう一
度ファンドをお願いできないかと企図しております。より良い内容にしたいのでご協⼒、ご感想をいただけます
と幸いです。その他にもこんなものないかといったご要望や、お知り合いの生産者様の品物でファンドができな
いかなど、是非是非お話しいただければと思います。人の輪が繋がって、続いていく。そのためのファンド委員
会として今季努めてまいります

第４4代
会⻑主題

らしくあれ
〜 STAY DREAM(あきらめるな） 〜

会⻑ 林茂
副会⻑ 中野かおる・安平知史
書記 玉置達也・島田博司
会計 角田憲彦・角谷多喜治
直前 澤田⻑利

BF
ＹＭＣＡの歴史を学び、使命を理解し、ワイズの意

義を再考しましょう。私たちはもっと仲良くなれる︕

吉田 由美Ｙサ・ユース事業主任（大阪なかのしま）

国際会⻑ Ulrik Lauridsen (Denmark)
主題 ’ Let Your Light Shine’ 輝かそう、あなたの光を
スローガン ’Good Communication Is the Cornerstone

in Every Cooperation ’
「良いコミュニケーションは、全ての協⼒関係の基礎である」

アジア太平洋地域会⻑ Keiko Tonegawa (Japan)
主題 Be the light for change 変革のための光となろう
スローガン Shine and empower through fellowship

親睦を通じて輝き、⼒を得よう
⻄日本区理事 深谷 聡（名古屋）

主題 未来に灯そう（ともそう）希望の光り
Let's illuminate the light of hope for the future
互いに認め合おう 世界の友と
Let's recognize each other with our friends from all
over the world

京都部部⻑ 武村 松一 （京都ウィング）
主題 仲間を増やそう Make more friends

標 語

今月の聖句
<聖句>詩編と賛歌と霊的な歌によって語り合い、主に向かって心
からほめ歌いなさい。 エフェソの信徒への手紙5章19節
<解説>内戦や飢餓で苦しむ人々に、何かできることはないか︖と
ある若い⼥性歌手がその地を訪れ、自分の無⼒さを悟った彼⼥は、
ひたすら歌うようになったという話があります。圧倒的な飢餓の現
実の前に⽴ちながら、無⼒だと言って何もしなかったのではなく、
彼⼥は、パンに代えて歌で飢えた人々に迫って⾏ったのです。

担当主事 中村彰利

巻頭 ファンド事業委員⻑ 高橋壮司



「過去は変えられる」
9月27日の第二例会は、

上野遥介さんをゲスト
スピーカーとしてお招
きしました。野球に打
ち込みプロを目指す中、
突然の事故で歩⾏困難
となり「一生歩くこと
ができない」と宣告さ
れた上野さん。そんな
ことはない。変えてみ
せる。リハビリとトレー
ニングを重ね、その姿
を敢えてSNSで発信し
た「すけ兄」こと上野

さん。かつて記録的な本数を誇ったホームランをもう一
度。そのチャレンジを、家族、友人、地元の野球少年、
さらには全国のファンが⾒守り、そして、「過去」は変
えられました。上野さんの今の夢は、沢山の笑顔を創る
ジムを開業し成功させることです。どんなときでも前を
向いて挑戦すること、笑顔で励まし合える仲間を持つこ
と、とても大切なことを共に考える１時間でした。

司会は、林会⻑のご子息であり上野さんを応援してき
た友人でもある林一茂さんでした。

食前の一言は、初めてご担当いただいた樋口ワイズで
した。仲間と共に楽しく食事をし健やかでいることのあ
りがたさを、改めて感じました。

ご登壇いただきました皆様、ありがとうございました。

9月17日（日）13時〜ホテルオークラ３F光舞にてメネッ
トの集いが開催されました。講師 加藤順子先生による
「子宮頸がん講演」を聞いて参りました。

参加者は総勢50名程。京都部メネット委員の井倉由紀
さん（安田メネット）が司会進⾏を務められました。
（ウエストは16名参加）

まずは歓迎の挨拶として、吉本典子メネット委員会代
表より、ご自身も子宮頸がん経験者である事。闘病生活
の経緯や、つらかった副作用等のお話しをされ、健診の
大切さをつくづく思ったそうです。

加藤先生の講演内容は、身近な方の事例を挙げて解説
されました。子宮頸がん患者は近年若い方が増えている
事。欧米では定期健診率は80％近くに比べ、日本は40％
程度低すぎです。予防対策としては、20歳以上になれば
やはり健診を受けてほしい事とワクチン接種です。私も、
今回知り得た子宮頸がんの話を、身近の⼥性に伝えたい
と思いました。

講演後はケーキと茶タイム。終了後は、京都部会会場
へと移動いたしました。

第2例会（通常例会） ホテルモントレ 9月28日(木)
ブリテン・広報事業委員 中川由宇ワイズ

京都部部会メネットの集い（ホテルオークラ京都）
9月17日(日） 京都ウエストクCS委員 岩本敬子



9月17日（日）ホテルオークラ京都にて京都部部会が開
催されました、第1部式典の始まりオープニングは映像か
ら始まり、京都部のバナーセレモニー。そして、各クラ
ブのバナーセレモニーへと移り、我がウェストクラブの
林茂会⻑が入場されるとわが会⻑への声援を送りました。

京都部武村部⻑の開会点鐘、開会のあいさつと続き、
来賓の挨拶。その後、⻄日本区の表彰へ移りました。ブー
スター賞の表彰ではメイプルクラブの林ワイズと私、澤
田が壇上へ上がらせていただきブースター賞の表彰を田
上直前理事より頂きました。感謝感謝。メモリアルアワー
では2名の紹介があり、うち1名は生前やり取りのあった
方でしたので寂しい感じがしました。

一部が終わり第
2部のディスカッ
ションでは、各ク
ラブの今期会⻑が
登壇され、ワイズ
についてのお題で
楽しいディスカッ
ションがありまし
た、その中での会
話で林会⻑が音楽

をされているのを公表され、各クラブからの演奏依頼を
受けておられました。

第3部では、
オープニング、
乾杯挨拶、出し
物Patt1として、
プロダブルタッ
チチーム「NEW
TRAD」の縄跳
びを使ってのパ
フォーマンスを
楽しみました。

そして驚いたのが京都
部の役員で構成された
役員バンド、ボーカル
は武村部⻑で、やしき
たかじんになり切り熱
唱されてました。京都
部は⻄日本区大会に負
けないくらいの部会な
ので非常に楽しかったです。部会参加認数は379名ほど、
ウェストクラブ参加者29名の参加でした。

9月17日京都部部会が開催され、DBC各クラブからもご
参加いただき、部会終了後に高橋ワイズのお店にてDBC
交流会を開催いたしました。

京都ウエストから20名、十勝クラブから赤松ワイズ、
熊本にしクラブから中⻄部⻑、岩本ワイズ、木本ワイズ、
五福クラブから東ワイズにご参加いただき、賑やかで楽
しい交流ができました。

続く三次会ではバーチャルゴルフ組、居酒屋組に分か
れ、泥酔者も続出のこれまた楽しい夜となりました。
普段なかなかお会いできないメンバーの方とこうして交
流ができるのもワイズメンズクラブの醍醐味であると実
感した一夜でした。

残る各部会や来年6月の東日本区大会（北海道十勝）、
⻄日本区大会（名古屋）でも大勢のメンバーで参加して
楽しい区大会を過ごしていただきたく企画しますので、
今後とも宜しくお願いいたします。

第28回京都部部会（ホテルオークラ京都）9月17日(日)
京都ウエストクラブ直前会⻑ 澤田⻑利

京都部部会DBC交流会（京都ビアホール）9月17日(日)
国際交流委員⻑ 森田 真吾



京都YMCAリトリートセンターの秋準備という事で、ウ
エストクラブではテーマ『コロナにカツカレー』と言う
事でカツカレーを作りに⾏ってきました︕

食材を扱うと言う事で衛生面に注意すると朝礼で話し
食器の消毒、手洗いなどに気を配りながら調理を進めて
いきました。

野菜の皮むきからお茶を沸かしたりお米を炊いたり役
割分担をして効率よくできたと思います。

カレーは丁寧に野菜を炒め、いくつかのカレーの素や
スパイスを使い煮込みました。味付けも美味しくできた
と思います。

カツは別の場所で調理してもらって持ってきてもらい
ました。言うまでもなく美味しかったです。
自分はこの活動に初めての、参加でしたのですが、今回
はカツが乗ってると言う事で、豪華やなと喜んで頂けま
した。

おかわりも沢山声がかかりました。
150人前を前提で準備しましたがぜんぜん残らずロスす

る事なかったです。
自己評価100点満点です。
片付けも協⼒してでき、事故なく怪我なく無事に終わ

れた事に感謝です。参加者以外にも食材の準備など現場
以外で手伝ってくださった方もありがとうございます。

一方九州部部会に参加してくださった方もお疲れ様で
した︕

今後もみんなで協⼒して活動していきます︕

ウエスト参加者
玉置 吉川 安平 川崎 河合 鈴木 岩本 福田夫婦 萬谷 角田
酒本
敬称略

9月１〜３日九州部部会に参加してきました、１日はチャ
リティーゴルフコンペに、４名（島田・塚本・角谷・安
田）で早朝より参加してきました。場所はグランドチャ
ンピオンゴルフラブで熊本でも指折りのタフなコースの
ようで、参加（ワイズメンバーも含め）の皆さんも苦戦
をされていたようです。その中でも我がウエストクラブ
メンバーでは、ニヤピン賞塚本ワイズ トビ賞（１０位）
角谷ワイズが獲得されました。おめでとうございます︕

2日の部会では、第一部はオープニングでカラリズムリ
サさんによるアートパフォームの披露から始まり、バナー
セレモニー・開会宣言・点鐘・来賓紹介・挨拶・AYC報
告等（⾦丸翔海君・中⻄海斗君）があり約２時間程で閉
会となりました。

第二部は村
田智仁氏によ
る「日本の古
⺠家から学ぶ
循環型建築社
会」について
講演があり、
ご本人も熊本
地震を経験さ
れ壊されてい
く古⺠家を、
後生に残して

いく活動や空き家問題の解決に自治体と共に取り組んで
おられる話をされました。

第三部の懇親会
では、オープニン
グパフォーマンス
に⿅児島YMCAチ
アダンスチームに
よるダンスパフォー
マンスが披露され、
その後 食前感謝・
乾杯・懇談となり
ました。

途中からキャビネッ
トの方達は色々なコ
スチュームに着替え
られ、場を和まされ
ていました。終盤で
部会特有の参加者全
員が輪になって、ア
レが始まるのかと思っ
ていたら中⻄部⻑が
ゆずの「栄光の架橋」
を歌いなら、全員と握手してまわられ流石若い部⻑にあっ
ぱれ︕︕でした。そして木本実⾏委員⻑より謝辞の後、
部⻑の閉会の挨拶があり閉会となりました。

３日は帰宅組と熊本城⾒学組に分かれての⾏動で、に
しクラブの方々と共に観光と食事をされてから帰路につ
かれたようです。

参加者は林・島田・牧野・市橋・森田（恵）・森田
（真）・澤田・角谷・後藤・安田（敬称略）追伸 熊本
ジェーンズクラブと同等（最多人数）の参加者でした。

リトセン秋準備W（リトリートセンター） 9月3日(日)
国際交流委員会 酒本幸弘

九州部部会＆チャリティーゴルフコンペ 9月3日(日)
国際交流委員副委員⻑ 安田 繁治



９月２４日から２６日まで単身で十勝クラブを訪れま
した。２０１６年８月に北海道部会と十勝クラブ４０周
年記念例会に、ウエストと台北ＤＴクラブと合わせて４
０人という大勢で十勝を訪れてから７年ぶりのこととて、
今回の山田ワイズから６年ぶりの２名の新会員入会式に
何かスピーチをというご依頼を嬉しく引き受けての訪問
でした。

帯広空港での山田さんの出迎えを受けて山田牧場へ。
自動搾乳機の稼働状況や何百頭の牛たちの旺盛な食べっ
ぷりを眺め、まもなくウエストに発送されるカボチャさ
んたちにも挨拶し、夜は山田家の初孫「真帆」ちゃんを
交えての楽しい会食に招かれました。

翌日には中村さんの高級⾞で襟裳岬まで遠乗りドライ
ブ。何もないどころか２００度ぐらい⾒渡せる雄大な景
色に⾒とれて佇んだひと時でした。

例会での入会式は２６日ホテル日航ノースランド帯広
にて⾏われました。新入会は脇坂芳広(６９歳)・増中智
宏（５７歳）さんのご両人で、私も５本の蝋燭が輝く下
でランチョンバッジとともに自分史を贈らせていただき、
出席者全員が握手の礼をもって歓迎しました。厳粛な式
後のお二人の挨拶はとても⼒強く、きっと素晴らしいワ
イズメンになられるものと確信しました。

私からのスピーチは、１９７７年８月２７日に京都パ
レス第１０代会⻑として出席した「牧場の家」の野外で
⾏われた十勝クラブチャーターナイトの忘れえぬ思い出
話(今では十勝クラブにチャーターメンバーは居られない)
から始め、「ワイズ温泉どっぷり論改訂版」「ワイズメ
ンに求める７つの気構え」を話しましたがお役にたてた
かと案じています。

お二人の入会で十勝クラブは１９人となったことで増
強の弾みがつき、来年８月１日に十勝クラブがホストさ
れる東日本区大会への活動に拍⾞がかかることでしょう。
ウエストからもすでに数多の参加表明が聞こえていまし
たので、十勝クラブの皆さんの期待には応えることを約
束してきましたし、北海道は何度訪れても心が洗われる
大地です。ウエストの皆さん大勢で参加できるよう今か
らでも積み⽴てを始めることを提案します。

２６日、池田さんご夫妻の案内で帯広YMCA保育園と柳
月を⾒学し、山田さんも交えた温かいお⾒送りに感謝し
つつ帰路につきました。

２０２３年９月９日（土）和歌山YMCAに於いて阪和部
部会が開催されました。

JR和歌山駅の改札を出ると、幟を持ったメンバーに温
かくお出迎えいただき、丁寧な道案内のおかげで迷わず
に会場へ到着。美しい音色のピアノ演奏でのワイズソン
グ⻫唱、バナーセレモニー、そして内藤阪和部部⻑の点
鐘で部会が始まりました。部⻑、来賓の挨拶、そして各
事業報告が⾏われ、私も国際・交流事業報告をさせてい
ただきました。２部の記念公演はNHKでも紹介された山
崎浩敬氏の講演、演題「温かい小さな手のリレー」を拝
聴させていただきました。小さな親切がつながっていく、
という話で、全盲の主人公の方の通勤の支えとなり、ま
た病気からの快復にも大きな⼒となっていました。「困っ
ている人に寄り添う」というワイズメンらしい心の温ま
るお話でした。アピールタイムでは各部部会、周年記念
例会などの元気一杯のアピールが⾏われました。ワイズ
メンの温かさが感じられる素敵な部会でした。

阪和部部会（和歌山YMCA） 9月9日(土)
⻄日本区国際交流主任 牧野万⾥子

十勝クラブからのお招きを受けて（十勝クラブ）
9月24日〜26日 地域奉仕・環境委員 森田 惠三



中部部会において戦艦大和の末路を聴く
９月２３日(土・祝)名古屋市アイリス愛知にて午後１２
時３０分から第２７回中部部会が約１００名の参加のも
とに開催され、ウエストから牧野・市橋・森田の３名が
出席しました。
式典はバナー入場から始まり、聖書朗読・開会祈祷もあ
るスタンダードなプログラムで進⾏し、深谷 聡⻄日本
区理事と中村 隆名古屋YMCA総主事からの祝辞をもって
終了。

第２部は上方漫才で著名な「ザ・ぼんち」の⾥⾒まさ
とさんによる講演「戦艦大和と乗組員」を拝聴しました。
大和はなぜ出撃したのか︖なぜ沖縄へ向かう途中、米軍
機にわずか１時間５０分で撃沈されたのか︖乗組員３，
３００人のうち生還者は２７６人とか。２０１３年に生
還者の一人で語り部を続ける八杉康夫さんから体験談を
４時間近く聴き号泣されたそうで、爾来、これを講談と
して４０数年にわたり演じてこられているとのこと。戦
争の悲劇を時折涙して語られる講師の⾥⾒さんのお話に
は思わず身を乗り出して聞き入りました。

⾥⾒さんは今後も講演活動を広げたいので機会があれ
ばご連絡くださいと結ばれました。

第３部の懇親会では旧知の友との再会に声を弾ませて
話の花を咲かせました。

地域奉仕・環境委員会 後藤 美菜子ワイズ
２０２３年1月に入会をさせて

頂きました、後藤美菜子です。生
まれは京都で、５月１９日生まれ
です。

京都で育ちました。高校を卒業
し、美容専門学校へ⾏き、美容師
を経て、祇園に入り２０何年…。
現在は祇園縄手で、和風のスナッ
クを営んでおります。今年で７年
目になります。

ワイズには直前会⻑の澤田さん
にご縁を頂き、入会させて頂きま
した。

コロナが明け、未だに祇園は厳
しい状況です…。そんな中このま
までは…と先の事を色々考えるよ
うになりました。昔から興味があっ

た、ボランティアや、食について…無添加や無農薬栽培
にどんどん惹かれていたところの、ワイズへのグッドタ
イミングなお誘い︕これは何かある…凄くご縁を感じま
した。

これからどんどん積極的に参加させて頂き、自分の幅
もどんどん広げて⾏きたいと思っております。

宜しくお願い致します。

9月14日三条YMCAにて、第一例会兼役員会が開催され
ました。

中部部会（名古屋市アイリス愛知） 9月23日(土)
地域奉仕・環境委員 森田 惠三 新人さん

いらっしゃい～
４４期
特集企画

第一例会兼役員会(三条YMCA)(通算946回) 9/14（木）
ブリテン委員会



44期新コーナー
「今日のお昼ごはん10月号」 林正章



合 計

合 計 合 計

ニコニコ ファンド
25名

名
名
名
名
名

前月累計 49,000円
第二例会 7,000円
累 計 56,000円

会 員
広義･功労
特別ﾒﾈｯﾄ

8月出席率81.4％
ﾒｲｸｱｯﾌﾟ含む

9月出席率90.7％ 25名 37名

43名
5名
1名

49名

メンバー数
メ ン
広 義 ･ 功 労

メネット
コメット
ゲ ス ト
ビジター

前月合計

合計

前月累計
3月
合 計

0円
0円
0円

第二例会
メ ン
広義･功労
メ ネ ッ ト
コ メ ッ ト
ゲ ス ト
ビ ジ タ ー

29,008円

29,008円

第一例会(役員会)
33名

名
1名
名

3名
名

豪雨震災募⾦

２０２３年10月スケジュール

5日 木 三役会 19:00 三条Ｙ

12日 木 第一例会・役員会 19:00 三条Ｙ

22日 日 ポテトワーク 19:00 三条Ｙ

26日 木 第二例会(部⻑公式訪問) 19:00 ホテル
モントレ

２０２３年11月スケジュール

2日 木 三役会 19:00 三条Ｙ

9日 木 第一例会・役員会 19:00 三条Ｙ

12日 日 ワイズデー 後報 後報

22日 水 第二例会(EMC例会) 19:00 ホテル
モントレ

編集後記 9月第2例会は、会⻑が伝えたかった事がしっかりと入った例会でした。ブリテンからも、その心が皆様
に伝わればと思います。「過去は変えられる」。人は過去から逃れることはできないが、今の自分、今この瞬間の自
分があるのもまた、過去があったからです。だから、今の自分が最高であると言うことは、過去の出来事を最高であっ
たと考えることになります。過去の出来事自体は変えられないが、出来事に対する自分の捉え方、解釈は変えられる。
そのことがよく伝わる内容でした。感謝︕

今月より始まった、「今日のお昼ご飯」、ブリテンの新しい可能性を追求した新しいコーナーとなって
います。外食に詳しい林正章ワイズを筆頭に、取材記事作成いただく新しい取り組みですが、こちらは数
か月に一回のペースでと考えていますので、楽しみにして下さい。 ４４期ブリテン委員⻑ 奥田英詔

「私たちは障がいのある子どもたちを応援しています」
第17回京都YMCAインターナショナル・チャリティーラン2023

日時︓11月26日（日）9︓30〜13︓00
会場︓嵐山東公園
「競技参加」「協賛⾦」「入賞者の賞品寄贈」「大会運営ボランティア」など、ご支援

よろしくお願いします。

競技参加申し込み、協賛・賞品寄贈方法などは、大会公式ホームページをご覧ください。
https://kyotoymca.or.jp/c-run/ または、下記QRコードを読み取ってご覧ください。

Ｈaｐｐｙ Ｂｉｒｔｈｄａｙ
鈴木 けい子(10/6) 小林 稔（10/9）奥田 英詔(10/15)

林 宏美(10/17）萬谷 晃子 (10/17）塚本 由美(10/30)
中村 めぐみ（10/31）

Haｐｐｙ A n i v e r s a r y
加藤 秀⾏・晶美(10/10) 森田 真吾・奈美(10/10)

林 茂・宏美(10/20)

YMCAニュース10月号 (2023年9月20日作成)

お知らせ

１０月２2日(日） ポテトワークです。

ご協⼒お願い致します︕


